



Je vous écris depuis nulle part...

Adieu boulet !

À SUD Rural Territoires, parfois, on préfère les adieux définitifs aux au revoir, temporaires par nature.

Suite à la désintégration du gouverneMENT Barnier, la désormais ex-sinistre du MASAF, Annie Genevard, doit faire ses valises. Un passage éclair à Varenne, mais largement suffisant pour inquiéter celles et ceux qui aiment la vie sous toutes ses formes. Du coup, on ne s'attriste guère en l'imaginant remplir des cartons dans son burlingue.

Ennemie des normes et des procédures, Annie aura pu compter sur le soutien indéfectible de ses ami·e·s de la FNSEA, notamment, et des fabricants de produits phytopharmaceutiques. « Moins de règles et de biodiversité, plus d'intrants », tel était son credo.

Aujourd'hui, c'est le cœur léger que nous apprenons son départ. Et nous sommes nombreux et nombreuses à nous réjouir ! Paysan·ne de la Confédération Paysanne, fonctionnaire de l'OFB, migrant·e de Calais, loup du Mercantour, syndicaliste à SUD Rural Territoires... tou·te·s ensemble, nous entonnons haut et fort : « **Adieu boulet !** »